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Dengan Hormat,  

Bersama ini PT Wijaya Karya (Persero) Tbk ("Perseroan") menyampaikan Bukti Iklan 
Pengumuman Rapat Umum Pemegang Obligasi ("RUPO") atas Obligasi Berkelanjutan II 
Wijaya Karya Tahap I Tahun 2021 yang akan diselenggarakan pada 23 Juli 2024. 
Sehubungan dengan hal tersebut Perseroan menyampaikan Panggilan RUPO atas 
Obligasi Berkelanjutan II Wijaya Karya Tahap I Tahun 2021 yang telah dipublikasikan 
melalui Surat Kabar Harian Terbit dan website Perseroan pada hari Selasa,  
9 Juli 2024 sebagaimana terlampir.  

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.  
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ILUSTRASI - Peretas menggunakan perangkat untuk melakukan serangan siber. 

Kemenperin Pacu Industri 
Alat Olahraga Lewat 
Standardisasi dan TKDN
Jakarta, HanTer - Ke-
menterian Perindustrian 
mendorong pengembang-
an industri alat olahra-
ga dalam negeri melalui 
pemenuhan standar na-
sional Indonesia (SNI) 
maupun standar interna-
sional, serta penerapan 
sertifi kasi tingkat kompo-
nen dalam negeri (TKDN) 
guna meningkatkan daya 
saing produsen domestik.

"Selain memenuhi 
SNI, industri dalam nege-
ri juga telah dapat mem-
produksi alat olahraga 
sesuai standar internasi-
onal, misalnya bola sepak 
sesuai standar FIFA," kata 
Direktur Jenderal Indus-
tri Kecil, Menengah, dan 
Aneka (IKMA) Kemenpe-
rin Reni Yanita di Jakarta, 
Senin (8/7/2024)

Dia menjelaskan ser-
tifi kasi industri memiliki 
tujuan, antara lain yak-
ni untuk meningkatkan 
jaminan mutu, efisien-
si produksi, daya saing, 
mewujudkan persaingan 
usaha yang sehat dan 
transparan dalam perda-
gangan, kepastian usaha 
dan kemampuan pelaku 
usaha, serta memacu ke-
mampuan inovasi tek-
nologi.

Selain itu penggunaan 
produk yang memenuhi 
standar akan meningkat-
kan perlindungan kepada 
konsumen, pelaku usaha, 
tenaga kerja, serta negara 

dari aspek keamanan, 
kesehatan, keselamatan, 
dan pelestarian fungsi 
lingkungan hidup.

Sedangkan untuk ser-
tifikasi TKDN, berguna 
agar produsen domestik 
bisa ikut andil dalam pro-
gram peningkatan peng-
gunaan produk dalam 
negeri (P3DN) yang me-
wajibkan kementerian/
lembaga mengalokasi-
kan 40 persen Anggaran 
Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) untuk 
membeli produk atau jasa 
hasil domestik.

Pihaknya mencatat, 
saat ini, ada sebanyak 
25 produk alat olahraga 
yang telah memiliki ser-
tifi kat TKDN dengan nilai 
di atas 40 persen, serta 
16 produk dengan nilai 
TKDN 25-40 persen. Pro-
duk-produk alat olahraga 
tersebut terdiri dari 19 
kelompok barang, mu-
lai dari bola, meja tenis, 
hingga peralatan olahraga 
atletik.

Dirinya menilai, apa-
bila kedua program ter-
sebut berjalan dengan 
baik, akan menghasilkan 
dampak berkelanjutan 
(multiplier effect), se-
perti menumbuhkan in-
dustri permesinan untuk 
mendukung produksi alat 
olahraga yang juga mem-
pengaruhi penambahan 
tenaga kerja. 
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Kepala Eksekutif 
Pengawas 

Perbankan Otoritas 
Jasa Keuangan 

(OJK) Dian Ediana 
Rae meminta 

kepada masing-
masing bank untuk 

memperkuat sistem 
keamanan siber di 

tengah maraknya 
peretasan siber.

PERETASAN MARAK, OJK MINTA
PERBANKAN MEMPERKUAT
SISTEM KEAMANAN SIBER

menetapkan standar ma-
najemen risiko penggunaan 
sistem Informasi Teknologi 
(IT) di bank melalui Pera-
turan OJK (POJK) Nomor 
29 Tahun 2022 tentang 
Ketahanan dan Keamanan 
Siber bagi Bank Umum.

OJK menekankan pen-
tingnya bank untuk be-

nar-benar memperhatikan 
ketahanan siber mereka. 
Dian menambahkan bahwa 
bank harus melakukan re-
view sistem secara berkala 
dan memastikan penggu-
naan sistem IT yang paling 
mutakhir dengan perlin-
dungan maksimal.

Dalam aturan tersebut, 

telah dijelaskan terkait 
standar-standar serta ke-
wajiban pihak perbankan 
untuk melakukan pengujian 
terhadap ketahanan siber 
perusahaan.

Selain itu, salah satu isu 
penting yang ditekankan 
OJK adalah waktu pemu-
lihan (recovery time) jika 

Jakarta, HanTer - Ia 
mengakui memang per-
bankan kerap menjadi sa-
saran dari serangan siber 
selain lembaga pemerin-
tahan.

“Terkait dengan kea-
manan siber ya, ini me-
mang kalau perbankan itu 
sebetulnya kita sudah agak 
cukup lama menetapkan 
standar ya,” kata Dian saat 
konferensi pers Rapat De-
wan Komisioner (RDK) 
OJK, di Jakarta, Senin.

Dian mengatakan bah-
wa sebenarnya OJK telah 
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TA
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Menkeu: APBN Defisit Rp77,3 Triliun 

Sekda Jabar: Pembukaan Gerbang Tol
Purbaleunyi KM 149-151 Diakselerasi

Jakarta, HanTer - Men-
teri Keuangan Sri Mulya-
ni Indrawati melaporkan 
anggaran pendapatan dan 
belanja negara (APBN) 
mengalami defi sit sebesar 
Rp77,3 triliun atau 0,34 
persen terhadap produk 
domestik bruto (PDB) pada 
semester I-2024.

“Sampai dengan semes-
ter I-2024, defi sit APBN ma-
sih terjaga sebesar Rp77,3 
triliun atau 0,34 persen 
PDB, dengan keseimbangan 
primer masih mencatatkan 
surplus sebesar Ro162,7 tri-
liun,” kata Sri Mulyani saat 
Rapat Kerja dengan Badan 
Anggaran (Banggar) DPR di 
Jakarta, Senin.

Pendapatan negara pada 
semester I-2024 tercatat 
sebesar Rp1.320, 7 triliun 
atau terkontraksi sebesar 
6,2 persen (year-on-year/
yoy). Penerimaan perpajak-
an tercatat hanya sebesar 
Rp1.028 triliun, turun 7 per-
sen dibandingkan periode 

yang sama tahun lalu.
Menkeu menyebut pe-

nurunan pendapatan ne-
gara terutama disebabkan 
oleh turunnya harga komo-
ditas, khususnya batu bara 
dan minyak sawit mentah 
(CPO), yang mempengaruhi 
kondisi profi tabilitas sektor 
korporasi sehingga berdam-
pak pada penerimaan pajak 
penghasilan (PPh) Badan 
yang terkontraksi 35,5 per-
sen yoy.

Di sisi lain, penerimaan 
pajak pertambahan nilai 
(PPN) dalam negeri (DN) 
turun 11 persen yoy. Na-
mun, secara bruto tanpa 
memperhitungkan restitusi, 
PPN DN masih tumbuh 
positif 9,2 persen yoy, sei-
ring dengan masih kuatnya 
aktivitas ekonomi domestik 
yang tercermin pada per-
tumbuhan ekonomi kuartal 
I-2024 sebesar 5,11 persen.

Sementara itu penda-
patan negara bukan pajak 
(PNBP) mencapai Rp288,4 

triliun atau turun 4,5 persen 
yoy. Penurunan PNBP teru-
tama disebabkan turunnya 
penerimaan sumber daya 
alam (SDA) karena mele-
mahnya harga komoditas 
dan kurang optimalnya 
lifting gas.

Penerimaan dari ke-
kayaan negara yang di-
pisahkan tumbuh positif 

41,8 persen seiring dengan 
membaiknya kinerja ba-
dan usaha milik negara 
(BUMN).

Berbeda dengan kinerja 
pendapatan negara yang 
melandai, belanja negara 
tercatat meningkat 11,3 per-
sen yoy mencapai Rp1.398 
triliun. 
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Progres Konstruksi Dua Ruas 
di Tol Ketupat Rampung 100 Persen
Medan, HanTer - PT 
Hutama Marga Waskita 
menyebut progres kon-
struksi dua ruas di tol Kuala 
Tanjung – Tebing Tinggi 
– Parapat (Kutepat) yang 
menghubungkan sejumlah 
wilayah telah rampung 100 
persen.

Adapun ruas jalan tol 
yang dirampungkan yakni 
Ruas Indrapura – Kuala 
Tanjung (Seksi 2) sepanjang 
18,05 Km dan Ruas Tebing 
Tinggi - Serbelawan - Sinak-
sak (Seksi 3 dan sebagian 
Seksi 4) sepanjang 10,15 Km.

Direktur Utama Huta-
ma Marga Waskita, Dindin 
Solakhuddin menyampai-
kan bahwa progres dua ruas 
Kutepat sudah rampung 
100 persen sejak Juni 2024 
dan opresional jalan tol 
segera disiapkan.

“Segera beroperasinya 
dua ruas Kutepat ini akan 
memberikan manfaat untuk 
masyarakat Sumatera Utara 
yang akan terhubung," ujar 
Dindin Solakhuddin dalam 
keterangan resmi yang dite-
rima, di Medan, Senin.

Dia mengatakan dengan 
dioperasikan-nya dua ruas 
tersebut akan memberikan 
potensi wisata dan perda-
gangan di daerah-daerah 
yang sebelumnya sulit di-
jangkau sehingga dapat 
mengeksplorasi lebih op-
timal.

"Kini dapat tereksplora-
si lebih optimal yang mem-
berikan manfaat besar bagi 
kesejahteraan masyarakat," 
kata dia.

Selain itu, kata dia, 
kehadiran kedua ruas tol 
tersebut dapat memangkas 
waktu tempuh pengendara 
serta mempermudah ak-
sesibilitas barang sehingga 
meningkatkan efi siensi lo-
gistik.

Adapun tahapan selan-
jutnya akan dilakukan Uji 
Laik Fungsi (ULF) pada 
tanggal 10 - 12 Juli 2024, 
untuk memastikan kondisi 
prima jalan tol sebelum 
dibuka secara umum.

Pada tahun ini, Ruas 
Tebing Tinggi – Serbelawan 
– Sinaksak sudah di fung-
sional kan dalam rangka 

mendukung kelancaran 
arus mudik lebaran tahun, 
dan sangat berkontribusi 
positif untuk masyarakat.

Hal tersebut terlihat 
dari animo para pengguna 
jalan yang melalui ruas tol 
Tebing Tinggi – Sinaksak 
pada momen Lebaran Idul 
Fitri 1445 Hijriah.

Pengamat Ekonomi 
Sumatera Utara, Guna-
wan Benjamin mengatakan 
bahwa kehadiran ruas tol 
yang menghubungkan ke 
berbagai ruas JTTS teruta-
ma Kuala Tanjung – Tebing 
Tinggi –Parapat merupa-
kan hal positif yang harus 
didukung oleh pemerin-
tah setempat karena dapat 
meningkatkan percepatan 
dan menekan biaya logistik 
sehingga perekonomian 
di berbagai daerah dapat 
tumbuh dengan baik.

Begitu juga, lanjut dia, 
dengan pariwisata Danau 
Toba yang diharapkan da-
pat semakin meningkatkan 
jumlah kunjungan baik dari 
wisatawan lokal maupun 
mancanegara sehingga 
berdampak baik terhadap 
peningkatan devisa bagi 
kabupaten/kota penyangga.

”Ruas Kutepat sangat 
membantu sekali terhadap 
pertumbuhan perekono-
mian di Sumatra Utara, 
sehingga pertumbuhan eko-
nomi tidak hanya berfokus 
pada Kota Medan saja akan 
tetapi

di daerah lain juga men-
dapatkan pemerataan per-
ekonomian, apa lagi Ruas 
Tol Kutepat ini terhubung 
menuju Pelabuhan Kuala 

Tanjung dan objek wisata 
super prioritas pemerintah 
yakni Danau Toba yang da-
pat menjadi gerbang utama 
pertumbuhan ekonomi di 
Sumut,” ujar Gunawan.

Gunawan Benjamin 
berharap agar pemba-
ngunan jalan tol ini terus 
dilanjutkan oleh pemangku 
kebijakan terkait karena 
dapat menumbuhkan per-
ekonimian masyaeakat.

Menurutnya, perekono-
mian dapat tumbuh secara 
merata jika berbagai pe-
mangku kebijakan bersama 
sama dalam membangun 
dan mempromosikan ke-
mudahan investasi, mencip-
takan iklim bisnis mumpuni 
yang bisa diterima para 
investor baik lokal maupun 
luar negeri

"Serta dapat memba-
ngun kelas pelayanan per-
hotelan sehingga tercipta 
pertumbuhan ekonomi 
bukan hanya dari industri 
manufaktur namun juga di 
bidang pariwisata kedepan-
nya," kata dia.

Hutama Marga Was-
kita menghimbau kepada 
pengguna jalan agar dapat 
mematuhi rambu batas 
kecepatan yang telah diten-
tukan serta tidak menggu-
nakan bahu jalan kecuali 
dalam keadaan darurat, 
senantiasa mengecek kon-
disi kendaraan sebelum 
mengemudi, memastikan 
kondisi dalam keadaan pri-
ma dan tidak mengemudi 
dalam kondisi mengantuk 
serta selalu mengutamakan 
keselamatan. 
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Bandung, HanTer - Sek-
retaris Daerah (Sekda) Jawa 
Barat Herman Suryatman 
mengatakan, pembukaan 
gerbang tol Purwakarta-Ban-
dung-Cileunyi (Purbaleunyi) 
KM 149 dan 151 di kawasan 
Gedebage, Bandung, segera 
diakselerasi.

"Kami sudah cek ricek 
lapangan tempo hari dengan 

Kementerian Koordinator 
Marves dengan Kementerian 
PU, dan kita sepakat untuk 
melakukan akselerasi," kata 
Herman di Bandung, Senin 
(8/7/2024)

Sebagai langkah akselera-
si, Herman menjelaskan bah-
wa ia meminta Pemerintah 
Kota Bandung untuk melaku-
kan kajian analisa mengenai 

dampak lingkungan (Amdal) 
lalu lintas terkait pembukaan 
pintu tol tersebut.

Pihaknya meminta kajian 
Amdal itu bisa dirampung-
kan dalam tempo sepekan, 
sehingga Kemenhub bisa 
secepatnya melakukan kajian 
untuk segera memutuskan, 
dengan merujuk pada hasil 
Amdal itu.

"Mudah-mudahan de-
ngan kajian tersebut yang 
cermat, dengan feasibility 
study (FS) nanti ada tindak 
lanjutnya. Mudah-mudahan 
bisa akseleratif, karena target 
kami ya tidak pakai lama," 
katanya.

Akses jalan tersebut, di-
ketahui bersifat strategis 
karena bisa jadi akses pen-
ting menuju Stadion GBLA, 
Masjid Raya Al Jabbar, kawa-
san bisnis dan permukiman 
Summarecon, hingga Stasiun 
Kereta Cepat Whoosh Te-

galluar, serta menuju wilayah 
di timur Bandung.

Sebelumnya, Dinas Bina 
Marga Jabar menyebutkan 
bahwa gerbang tol KM 149 
Purbaleunyi masih harus 
dilakukan perbaikan kon-
struksi struktur jalan yang 
harus diperbaiki dengan me-
libatkan Kementerian PUPR. 
Karena itu, gerbang tol KM 
149 kembali ditutup mulai 
awal 2024, setelah sempat 
dibuka secara fungsional 
hanya pada siang hari.

"Target perbaikan exit 
149 oleh Kementerian PUPR, 
selesai konstruksi pada De-
sember 2024 dan sementara 
operasionalnya dilakukan 
setelah uji pembebanan," ujar 
Kepala Dinas Bina Marga 
Tata Ruang Jabar Bambang 
Tirtoyuliono dalam sosial 
media Dinas Bina Marga 
Jabar sekitar sebulan lalu. 
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terjadi serangan siber. Dian 
menyebutkan bahwa OJK 
mengimbau untuk penetap-
an target pemulihan yang 
singkat untuk pelayanan 
utama yang diperlukan oleh 
nasabah, dengan harapan 
bahwa waktu pemulihan 
bisa selesai dalam 1-2 jam.

“Kalau perlu mungkin 
1-2 jam sudah harus selesai 
gitu, untuk pelayanan-pela-
yanan utama yang diper-
lukan oleh nasabah. Itu 
yang mungkin yang sudah 
kita sampaikan dan kita 
memang dengan adanya se-
rangan cyber ke pusat data 
nasional,” kata Dian pula.

Lebih lanjut, dikutip 
dari Antara, ia menilai pro-
gram pelatihan dan kesa-
daran digital (digital aware-
ness) harus terus dilakukan, 
dan bank harus melakukan 
penilaian serta pengujian 
penetrasi keamanan secara 
berkala.

OJK berharap, dengan 
adanya langkah-langkah 
ini, perbankan di Indonesia 
dapat lebih siap mengha-
dapi tantangan serangan 
siber dan memberikan per-
lindungan maksimal kepa-
da nasabah. 
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MENTERI Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengikuti rapat kerja rea-
lisasi semester I dan prognosis semester II APBN TA 2024 bersama 
Badan Anggaran (Banggar) DPR di kompleks Parlemen, Senayan, 
Senin (8/7/2024).
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Aneka (IKMA) Kemenpe-
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Dia menjelaskan ser-
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ni untuk meningkatkan 
jaminan mutu, efisien-
si produksi, daya saing, 
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usaha yang sehat dan 
transparan dalam perda-
gangan, kepastian usaha 
dan kemampuan pelaku 
usaha, serta memacu ke-
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agar produsen domestik 
bisa ikut andil dalam pro-
gram peningkatan peng-
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kan 40 persen Anggaran 
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Negara (APBN) untuk 
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25 produk alat olahraga 
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OJK adalah waktu pemu-
lihan (recovery time) jika 

Jakarta, HanTer - Ia 
mengakui memang per-
bankan kerap menjadi sa-
saran dari serangan siber 
selain lembaga pemerin-
tahan.

“Terkait dengan kea-
manan siber ya, ini me-
mang kalau perbankan itu 
sebetulnya kita sudah agak 
cukup lama menetapkan 
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Menkeu: APBN Defisit Rp77,3 Triliun 

Sekda Jabar: Pembukaan Gerbang Tol
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Jakarta, HanTer - Men-
teri Keuangan Sri Mulya-
ni Indrawati melaporkan 
anggaran pendapatan dan 
belanja negara (APBN) 
mengalami defi sit sebesar 
Rp77,3 triliun atau 0,34 
persen terhadap produk 
domestik bruto (PDB) pada 
semester I-2024.

“Sampai dengan semes-
ter I-2024, defi sit APBN ma-
sih terjaga sebesar Rp77,3 
triliun atau 0,34 persen 
PDB, dengan keseimbangan 
primer masih mencatatkan 
surplus sebesar Ro162,7 tri-
liun,” kata Sri Mulyani saat 
Rapat Kerja dengan Badan 
Anggaran (Banggar) DPR di 
Jakarta, Senin.

Pendapatan negara pada 
semester I-2024 tercatat 
sebesar Rp1.320, 7 triliun 
atau terkontraksi sebesar 
6,2 persen (year-on-year/
yoy). Penerimaan perpajak-
an tercatat hanya sebesar 
Rp1.028 triliun, turun 7 per-
sen dibandingkan periode 

yang sama tahun lalu.
Menkeu menyebut pe-

nurunan pendapatan ne-
gara terutama disebabkan 
oleh turunnya harga komo-
ditas, khususnya batu bara 
dan minyak sawit mentah 
(CPO), yang mempengaruhi 
kondisi profi tabilitas sektor 
korporasi sehingga berdam-
pak pada penerimaan pajak 
penghasilan (PPh) Badan 
yang terkontraksi 35,5 per-
sen yoy.

Di sisi lain, penerimaan 
pajak pertambahan nilai 
(PPN) dalam negeri (DN) 
turun 11 persen yoy. Na-
mun, secara bruto tanpa 
memperhitungkan restitusi, 
PPN DN masih tumbuh 
positif 9,2 persen yoy, sei-
ring dengan masih kuatnya 
aktivitas ekonomi domestik 
yang tercermin pada per-
tumbuhan ekonomi kuartal 
I-2024 sebesar 5,11 persen.

Sementara itu penda-
patan negara bukan pajak 
(PNBP) mencapai Rp288,4 

triliun atau turun 4,5 persen 
yoy. Penurunan PNBP teru-
tama disebabkan turunnya 
penerimaan sumber daya 
alam (SDA) karena mele-
mahnya harga komoditas 
dan kurang optimalnya 
lifting gas.

Penerimaan dari ke-
kayaan negara yang di-
pisahkan tumbuh positif 

41,8 persen seiring dengan 
membaiknya kinerja ba-
dan usaha milik negara 
(BUMN).

Berbeda dengan kinerja 
pendapatan negara yang 
melandai, belanja negara 
tercatat meningkat 11,3 per-
sen yoy mencapai Rp1.398 
triliun. 
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Progres Konstruksi Dua Ruas 
di Tol Ketupat Rampung 100 Persen
Medan, HanTer - PT 
Hutama Marga Waskita 
menyebut progres kon-
struksi dua ruas di tol Kuala 
Tanjung – Tebing Tinggi 
– Parapat (Kutepat) yang 
menghubungkan sejumlah 
wilayah telah rampung 100 
persen.

Adapun ruas jalan tol 
yang dirampungkan yakni 
Ruas Indrapura – Kuala 
Tanjung (Seksi 2) sepanjang 
18,05 Km dan Ruas Tebing 
Tinggi - Serbelawan - Sinak-
sak (Seksi 3 dan sebagian 
Seksi 4) sepanjang 10,15 Km.

Direktur Utama Huta-
ma Marga Waskita, Dindin 
Solakhuddin menyampai-
kan bahwa progres dua ruas 
Kutepat sudah rampung 
100 persen sejak Juni 2024 
dan opresional jalan tol 
segera disiapkan.

“Segera beroperasinya 
dua ruas Kutepat ini akan 
memberikan manfaat untuk 
masyarakat Sumatera Utara 
yang akan terhubung," ujar 
Dindin Solakhuddin dalam 
keterangan resmi yang dite-
rima, di Medan, Senin.

Dia mengatakan dengan 
dioperasikan-nya dua ruas 
tersebut akan memberikan 
potensi wisata dan perda-
gangan di daerah-daerah 
yang sebelumnya sulit di-
jangkau sehingga dapat 
mengeksplorasi lebih op-
timal.

"Kini dapat tereksplora-
si lebih optimal yang mem-
berikan manfaat besar bagi 
kesejahteraan masyarakat," 
kata dia.

Selain itu, kata dia, 
kehadiran kedua ruas tol 
tersebut dapat memangkas 
waktu tempuh pengendara 
serta mempermudah ak-
sesibilitas barang sehingga 
meningkatkan efi siensi lo-
gistik.

Adapun tahapan selan-
jutnya akan dilakukan Uji 
Laik Fungsi (ULF) pada 
tanggal 10 - 12 Juli 2024, 
untuk memastikan kondisi 
prima jalan tol sebelum 
dibuka secara umum.

Pada tahun ini, Ruas 
Tebing Tinggi – Serbelawan 
– Sinaksak sudah di fung-
sional kan dalam rangka 

mendukung kelancaran 
arus mudik lebaran tahun, 
dan sangat berkontribusi 
positif untuk masyarakat.

Hal tersebut terlihat 
dari animo para pengguna 
jalan yang melalui ruas tol 
Tebing Tinggi – Sinaksak 
pada momen Lebaran Idul 
Fitri 1445 Hijriah.

Pengamat Ekonomi 
Sumatera Utara, Guna-
wan Benjamin mengatakan 
bahwa kehadiran ruas tol 
yang menghubungkan ke 
berbagai ruas JTTS teruta-
ma Kuala Tanjung – Tebing 
Tinggi –Parapat merupa-
kan hal positif yang harus 
didukung oleh pemerin-
tah setempat karena dapat 
meningkatkan percepatan 
dan menekan biaya logistik 
sehingga perekonomian 
di berbagai daerah dapat 
tumbuh dengan baik.

Begitu juga, lanjut dia, 
dengan pariwisata Danau 
Toba yang diharapkan da-
pat semakin meningkatkan 
jumlah kunjungan baik dari 
wisatawan lokal maupun 
mancanegara sehingga 
berdampak baik terhadap 
peningkatan devisa bagi 
kabupaten/kota penyangga.

”Ruas Kutepat sangat 
membantu sekali terhadap 
pertumbuhan perekono-
mian di Sumatra Utara, 
sehingga pertumbuhan eko-
nomi tidak hanya berfokus 
pada Kota Medan saja akan 
tetapi

di daerah lain juga men-
dapatkan pemerataan per-
ekonomian, apa lagi Ruas 
Tol Kutepat ini terhubung 
menuju Pelabuhan Kuala 

Tanjung dan objek wisata 
super prioritas pemerintah 
yakni Danau Toba yang da-
pat menjadi gerbang utama 
pertumbuhan ekonomi di 
Sumut,” ujar Gunawan.

Gunawan Benjamin 
berharap agar pemba-
ngunan jalan tol ini terus 
dilanjutkan oleh pemangku 
kebijakan terkait karena 
dapat menumbuhkan per-
ekonimian masyaeakat.

Menurutnya, perekono-
mian dapat tumbuh secara 
merata jika berbagai pe-
mangku kebijakan bersama 
sama dalam membangun 
dan mempromosikan ke-
mudahan investasi, mencip-
takan iklim bisnis mumpuni 
yang bisa diterima para 
investor baik lokal maupun 
luar negeri

"Serta dapat memba-
ngun kelas pelayanan per-
hotelan sehingga tercipta 
pertumbuhan ekonomi 
bukan hanya dari industri 
manufaktur namun juga di 
bidang pariwisata kedepan-
nya," kata dia.

Hutama Marga Was-
kita menghimbau kepada 
pengguna jalan agar dapat 
mematuhi rambu batas 
kecepatan yang telah diten-
tukan serta tidak menggu-
nakan bahu jalan kecuali 
dalam keadaan darurat, 
senantiasa mengecek kon-
disi kendaraan sebelum 
mengemudi, memastikan 
kondisi dalam keadaan pri-
ma dan tidak mengemudi 
dalam kondisi mengantuk 
serta selalu mengutamakan 
keselamatan. 
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Bandung, HanTer - Sek-
retaris Daerah (Sekda) Jawa 
Barat Herman Suryatman 
mengatakan, pembukaan 
gerbang tol Purwakarta-Ban-
dung-Cileunyi (Purbaleunyi) 
KM 149 dan 151 di kawasan 
Gedebage, Bandung, segera 
diakselerasi.

"Kami sudah cek ricek 
lapangan tempo hari dengan 

Kementerian Koordinator 
Marves dengan Kementerian 
PU, dan kita sepakat untuk 
melakukan akselerasi," kata 
Herman di Bandung, Senin 
(8/7/2024)

Sebagai langkah akselera-
si, Herman menjelaskan bah-
wa ia meminta Pemerintah 
Kota Bandung untuk melaku-
kan kajian analisa mengenai 

dampak lingkungan (Amdal) 
lalu lintas terkait pembukaan 
pintu tol tersebut.

Pihaknya meminta kajian 
Amdal itu bisa dirampung-
kan dalam tempo sepekan, 
sehingga Kemenhub bisa 
secepatnya melakukan kajian 
untuk segera memutuskan, 
dengan merujuk pada hasil 
Amdal itu.

"Mudah-mudahan de-
ngan kajian tersebut yang 
cermat, dengan feasibility 
study (FS) nanti ada tindak 
lanjutnya. Mudah-mudahan 
bisa akseleratif, karena target 
kami ya tidak pakai lama," 
katanya.

Akses jalan tersebut, di-
ketahui bersifat strategis 
karena bisa jadi akses pen-
ting menuju Stadion GBLA, 
Masjid Raya Al Jabbar, kawa-
san bisnis dan permukiman 
Summarecon, hingga Stasiun 
Kereta Cepat Whoosh Te-

galluar, serta menuju wilayah 
di timur Bandung.

Sebelumnya, Dinas Bina 
Marga Jabar menyebutkan 
bahwa gerbang tol KM 149 
Purbaleunyi masih harus 
dilakukan perbaikan kon-
struksi struktur jalan yang 
harus diperbaiki dengan me-
libatkan Kementerian PUPR. 
Karena itu, gerbang tol KM 
149 kembali ditutup mulai 
awal 2024, setelah sempat 
dibuka secara fungsional 
hanya pada siang hari.

"Target perbaikan exit 
149 oleh Kementerian PUPR, 
selesai konstruksi pada De-
sember 2024 dan sementara 
operasionalnya dilakukan 
setelah uji pembebanan," ujar 
Kepala Dinas Bina Marga 
Tata Ruang Jabar Bambang 
Tirtoyuliono dalam sosial 
media Dinas Bina Marga 
Jabar sekitar sebulan lalu. 
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terjadi serangan siber. Dian 
menyebutkan bahwa OJK 
mengimbau untuk penetap-
an target pemulihan yang 
singkat untuk pelayanan 
utama yang diperlukan oleh 
nasabah, dengan harapan 
bahwa waktu pemulihan 
bisa selesai dalam 1-2 jam.

“Kalau perlu mungkin 
1-2 jam sudah harus selesai 
gitu, untuk pelayanan-pela-
yanan utama yang diper-
lukan oleh nasabah. Itu 
yang mungkin yang sudah 
kita sampaikan dan kita 
memang dengan adanya se-
rangan cyber ke pusat data 
nasional,” kata Dian pula.

Lebih lanjut, dikutip 
dari Antara, ia menilai pro-
gram pelatihan dan kesa-
daran digital (digital aware-
ness) harus terus dilakukan, 
dan bank harus melakukan 
penilaian serta pengujian 
penetrasi keamanan secara 
berkala.

OJK berharap, dengan 
adanya langkah-langkah 
ini, perbankan di Indonesia 
dapat lebih siap mengha-
dapi tantangan serangan 
siber dan memberikan per-
lindungan maksimal kepa-
da nasabah. 

 Sammy

MENTERI Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengikuti rapat kerja rea-
lisasi semester I dan prognosis semester II APBN TA 2024 bersama 
Badan Anggaran (Banggar) DPR di kompleks Parlemen, Senayan, 
Senin (8/7/2024).

olahraga yang juga mem-
pengaruhi penambahan 
tenaga kerja. 

 Sammy

Jakarta, HanTer—Ia 
mengakui memang perbank-
an kerap menjadi sasaran 
dari serangan siber selain 
lembaga pemerintahan.

“Terkait dengan kea-
manan siber ya, ini me-
mang kalau perbankan itu 
sebetulnya kita sudah agak 
cukup lama menetapkan 
standar ya,” kata Dian saat 
konferensi pers Rapat De-
wan Komisioner (RDK) 
OJK, di Jakarta, Senin.

Dian mengatakan bah-
wa sebenarnya OJK telah 
menetapkan standar ma-

najemen risiko penggunaan 
sistem Informasi Teknologi 
(IT) di bank melalui Pera-
turan OJK (POJK) Nomor 
29 Tahun 2022 tentang 
Ketahanan dan Keamanan 
Siber bagi Bank Umum.

OJK menekankan pen-
tingnya bank untuk benar- 
benar memperhatikan ke-
tahanan siber mereka. Dian 
menambahkan bahwa bank 

harus melakukan review 
sistem secara berkala dan 
memastikan penggunaan 
sistem IT yang paling mut-
akhir dengan perlindungan 
maksimal.

Dalam aturan tersebut, 
telah dijelaskan terkait 
standar-standar serta ke-
wajiban pihak perbankan 
untuk melakukan pengujian 
terhadap ketahanan siber 

perusahaan.
Selain itu, salah satu 

isu penting yang ditekan-
kan OJK adalah waktu 
pemulihan (recovery time) 
jika terjadi serangan siber. 
Dian menyebutkan bahwa 
OJK mengimbau untuk 
penetapan target pemu-
lihan yang singkat untuk 
pelayanan utama yang di-
perlukan oleh nasabah, 

dengan harapan bahwa 
waktu pemulihan bisa se-
lesai dalam 1-2 jam.

“Kalau perlu mungkin 
1-2 jam sudah harus selesai 
gitu, untuk pelayanan-pela-
yanan utama yang diper-
lukan oleh nasabah. Itu 
yang mungkin yang sudah 
kita sampaikan dan kita 
memang dengan adanya se-
rangan cyber ke pusat data 
nasional,” kata Dian pula.

Lebih lanjut, dikutip dari 
Antara, ia menilai program 
pelatihan dan kesadaran digi-
tal (digital awareness) harus 
terus dilakukan, dan bank 
harus melakukan penilaian 
serta pengujian penetrasi 
keamanan secara berkala.

OJK berharap, dengan 
adanya langkah-langkah ini, 
perbankan di Indonesia da-
pat lebih siap menghadapi 
tantangan serangan siber 
dan memberikan perlin-
dungan maksimal kepada 
nasabah.
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ILUSTRASI - Peretas menggunakan perangkat untuk melakukan serangan siber. 

Kemenperin Pacu Industri 
Alat Olahraga Lewat 
Standardisasi dan TKDN
Jakarta, HanTer - Ke-
menterian Perindustrian 
mendorong pengembang-
an industri alat olahra-
ga dalam negeri melalui 
pemenuhan standar na-
sional Indonesia (SNI) 
maupun standar interna-
sional, serta penerapan 
sertifi kasi tingkat kompo-
nen dalam negeri (TKDN) 
guna meningkatkan daya 
saing produsen domestik.

"Selain memenuhi 
SNI, industri dalam nege-
ri juga telah dapat mem-
produksi alat olahraga 
sesuai standar internasi-
onal, misalnya bola sepak 
sesuai standar FIFA," kata 
Direktur Jenderal Indus-
tri Kecil, Menengah, dan 
Aneka (IKMA) Kemenpe-
rin Reni Yanita di Jakarta, 
Senin (8/7/2024)

Dia menjelaskan ser-
tifi kasi industri memiliki 
tujuan, antara lain yak-
ni untuk meningkatkan 
jaminan mutu, efisien-
si produksi, daya saing, 
mewujudkan persaingan 
usaha yang sehat dan 
transparan dalam perda-
gangan, kepastian usaha 
dan kemampuan pelaku 
usaha, serta memacu ke-
mampuan inovasi tek-
nologi.

Selain itu penggunaan 
produk yang memenuhi 
standar akan meningkat-
kan perlindungan kepada 
konsumen, pelaku usaha, 
tenaga kerja, serta negara 

dari aspek keamanan, 
kesehatan, keselamatan, 
dan pelestarian fungsi 
lingkungan hidup.

Sedangkan untuk ser-
tifikasi TKDN, berguna 
agar produsen domestik 
bisa ikut andil dalam pro-
gram peningkatan peng-
gunaan produk dalam 
negeri (P3DN) yang me-
wajibkan kementerian/
lembaga mengalokasi-
kan 40 persen Anggaran 
Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) untuk 
membeli produk atau jasa 
hasil domestik.

Pihaknya mencatat, 
saat ini, ada sebanyak 
25 produk alat olahraga 
yang telah memiliki ser-
tifi kat TKDN dengan nilai 
di atas 40 persen, serta 
16 produk dengan nilai 
TKDN 25-40 persen. Pro-
duk-produk alat olahraga 
tersebut terdiri dari 19 
kelompok barang, mu-
lai dari bola, meja tenis, 
hingga peralatan olahraga 
atletik.

Dirinya menilai, apa-
bila kedua program ter-
sebut berjalan dengan 
baik, akan menghasilkan 
dampak berkelanjutan 
(multiplier effect), se-
perti menumbuhkan in-
dustri permesinan untuk 
mendukung produksi alat 
olahraga yang juga mem-
pengaruhi penambahan 
tenaga kerja. 
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Kepala Eksekutif 
Pengawas 

Perbankan Otoritas 
Jasa Keuangan 

(OJK) Dian Ediana 
Rae meminta 

kepada masing-
masing bank untuk 

memperkuat sistem 
keamanan siber di 

tengah maraknya 
peretasan siber.

PERETASAN MARAK, OJK MINTA
PERBANKAN MEMPERKUAT
SISTEM KEAMANAN SIBER

menetapkan standar ma-
najemen risiko penggunaan 
sistem Informasi Teknologi 
(IT) di bank melalui Pera-
turan OJK (POJK) Nomor 
29 Tahun 2022 tentang 
Ketahanan dan Keamanan 
Siber bagi Bank Umum.

OJK menekankan pen-
tingnya bank untuk be-

nar-benar memperhatikan 
ketahanan siber mereka. 
Dian menambahkan bahwa 
bank harus melakukan re-
view sistem secara berkala 
dan memastikan penggu-
naan sistem IT yang paling 
mutakhir dengan perlin-
dungan maksimal.

Dalam aturan tersebut, 

telah dijelaskan terkait 
standar-standar serta ke-
wajiban pihak perbankan 
untuk melakukan pengujian 
terhadap ketahanan siber 
perusahaan.

Selain itu, salah satu isu 
penting yang ditekankan 
OJK adalah waktu pemu-
lihan (recovery time) jika 

Jakarta, HanTer - Ia 
mengakui memang per-
bankan kerap menjadi sa-
saran dari serangan siber 
selain lembaga pemerin-
tahan.

“Terkait dengan kea-
manan siber ya, ini me-
mang kalau perbankan itu 
sebetulnya kita sudah agak 
cukup lama menetapkan 
standar ya,” kata Dian saat 
konferensi pers Rapat De-
wan Komisioner (RDK) 
OJK, di Jakarta, Senin.

Dian mengatakan bah-
wa sebenarnya OJK telah 
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Menkeu: APBN Defisit Rp77,3 Triliun 

Sekda Jabar: Pembukaan Gerbang Tol
Purbaleunyi KM 149-151 Diakselerasi

Jakarta, HanTer - Men-
teri Keuangan Sri Mulya-
ni Indrawati melaporkan 
anggaran pendapatan dan 
belanja negara (APBN) 
mengalami defi sit sebesar 
Rp77,3 triliun atau 0,34 
persen terhadap produk 
domestik bruto (PDB) pada 
semester I-2024.

“Sampai dengan semes-
ter I-2024, defi sit APBN ma-
sih terjaga sebesar Rp77,3 
triliun atau 0,34 persen 
PDB, dengan keseimbangan 
primer masih mencatatkan 
surplus sebesar Ro162,7 tri-
liun,” kata Sri Mulyani saat 
Rapat Kerja dengan Badan 
Anggaran (Banggar) DPR di 
Jakarta, Senin.

Pendapatan negara pada 
semester I-2024 tercatat 
sebesar Rp1.320, 7 triliun 
atau terkontraksi sebesar 
6,2 persen (year-on-year/
yoy). Penerimaan perpajak-
an tercatat hanya sebesar 
Rp1.028 triliun, turun 7 per-
sen dibandingkan periode 

yang sama tahun lalu.
Menkeu menyebut pe-

nurunan pendapatan ne-
gara terutama disebabkan 
oleh turunnya harga komo-
ditas, khususnya batu bara 
dan minyak sawit mentah 
(CPO), yang mempengaruhi 
kondisi profi tabilitas sektor 
korporasi sehingga berdam-
pak pada penerimaan pajak 
penghasilan (PPh) Badan 
yang terkontraksi 35,5 per-
sen yoy.

Di sisi lain, penerimaan 
pajak pertambahan nilai 
(PPN) dalam negeri (DN) 
turun 11 persen yoy. Na-
mun, secara bruto tanpa 
memperhitungkan restitusi, 
PPN DN masih tumbuh 
positif 9,2 persen yoy, sei-
ring dengan masih kuatnya 
aktivitas ekonomi domestik 
yang tercermin pada per-
tumbuhan ekonomi kuartal 
I-2024 sebesar 5,11 persen.

Sementara itu penda-
patan negara bukan pajak 
(PNBP) mencapai Rp288,4 

triliun atau turun 4,5 persen 
yoy. Penurunan PNBP teru-
tama disebabkan turunnya 
penerimaan sumber daya 
alam (SDA) karena mele-
mahnya harga komoditas 
dan kurang optimalnya 
lifting gas.

Penerimaan dari ke-
kayaan negara yang di-
pisahkan tumbuh positif 

41,8 persen seiring dengan 
membaiknya kinerja ba-
dan usaha milik negara 
(BUMN).

Berbeda dengan kinerja 
pendapatan negara yang 
melandai, belanja negara 
tercatat meningkat 11,3 per-
sen yoy mencapai Rp1.398 
triliun. 
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Progres Konstruksi Dua Ruas 
di Tol Ketupat Rampung 100 Persen
Medan, HanTer - PT 
Hutama Marga Waskita 
menyebut progres kon-
struksi dua ruas di tol Kuala 
Tanjung – Tebing Tinggi 
– Parapat (Kutepat) yang 
menghubungkan sejumlah 
wilayah telah rampung 100 
persen.

Adapun ruas jalan tol 
yang dirampungkan yakni 
Ruas Indrapura – Kuala 
Tanjung (Seksi 2) sepanjang 
18,05 Km dan Ruas Tebing 
Tinggi - Serbelawan - Sinak-
sak (Seksi 3 dan sebagian 
Seksi 4) sepanjang 10,15 Km.

Direktur Utama Huta-
ma Marga Waskita, Dindin 
Solakhuddin menyampai-
kan bahwa progres dua ruas 
Kutepat sudah rampung 
100 persen sejak Juni 2024 
dan opresional jalan tol 
segera disiapkan.

“Segera beroperasinya 
dua ruas Kutepat ini akan 
memberikan manfaat untuk 
masyarakat Sumatera Utara 
yang akan terhubung," ujar 
Dindin Solakhuddin dalam 
keterangan resmi yang dite-
rima, di Medan, Senin.

Dia mengatakan dengan 
dioperasikan-nya dua ruas 
tersebut akan memberikan 
potensi wisata dan perda-
gangan di daerah-daerah 
yang sebelumnya sulit di-
jangkau sehingga dapat 
mengeksplorasi lebih op-
timal.

"Kini dapat tereksplora-
si lebih optimal yang mem-
berikan manfaat besar bagi 
kesejahteraan masyarakat," 
kata dia.

Selain itu, kata dia, 
kehadiran kedua ruas tol 
tersebut dapat memangkas 
waktu tempuh pengendara 
serta mempermudah ak-
sesibilitas barang sehingga 
meningkatkan efi siensi lo-
gistik.

Adapun tahapan selan-
jutnya akan dilakukan Uji 
Laik Fungsi (ULF) pada 
tanggal 10 - 12 Juli 2024, 
untuk memastikan kondisi 
prima jalan tol sebelum 
dibuka secara umum.

Pada tahun ini, Ruas 
Tebing Tinggi – Serbelawan 
– Sinaksak sudah di fung-
sional kan dalam rangka 

mendukung kelancaran 
arus mudik lebaran tahun, 
dan sangat berkontribusi 
positif untuk masyarakat.

Hal tersebut terlihat 
dari animo para pengguna 
jalan yang melalui ruas tol 
Tebing Tinggi – Sinaksak 
pada momen Lebaran Idul 
Fitri 1445 Hijriah.

Pengamat Ekonomi 
Sumatera Utara, Guna-
wan Benjamin mengatakan 
bahwa kehadiran ruas tol 
yang menghubungkan ke 
berbagai ruas JTTS teruta-
ma Kuala Tanjung – Tebing 
Tinggi –Parapat merupa-
kan hal positif yang harus 
didukung oleh pemerin-
tah setempat karena dapat 
meningkatkan percepatan 
dan menekan biaya logistik 
sehingga perekonomian 
di berbagai daerah dapat 
tumbuh dengan baik.

Begitu juga, lanjut dia, 
dengan pariwisata Danau 
Toba yang diharapkan da-
pat semakin meningkatkan 
jumlah kunjungan baik dari 
wisatawan lokal maupun 
mancanegara sehingga 
berdampak baik terhadap 
peningkatan devisa bagi 
kabupaten/kota penyangga.

”Ruas Kutepat sangat 
membantu sekali terhadap 
pertumbuhan perekono-
mian di Sumatra Utara, 
sehingga pertumbuhan eko-
nomi tidak hanya berfokus 
pada Kota Medan saja akan 
tetapi

di daerah lain juga men-
dapatkan pemerataan per-
ekonomian, apa lagi Ruas 
Tol Kutepat ini terhubung 
menuju Pelabuhan Kuala 

Tanjung dan objek wisata 
super prioritas pemerintah 
yakni Danau Toba yang da-
pat menjadi gerbang utama 
pertumbuhan ekonomi di 
Sumut,” ujar Gunawan.

Gunawan Benjamin 
berharap agar pemba-
ngunan jalan tol ini terus 
dilanjutkan oleh pemangku 
kebijakan terkait karena 
dapat menumbuhkan per-
ekonimian masyaeakat.

Menurutnya, perekono-
mian dapat tumbuh secara 
merata jika berbagai pe-
mangku kebijakan bersama 
sama dalam membangun 
dan mempromosikan ke-
mudahan investasi, mencip-
takan iklim bisnis mumpuni 
yang bisa diterima para 
investor baik lokal maupun 
luar negeri

"Serta dapat memba-
ngun kelas pelayanan per-
hotelan sehingga tercipta 
pertumbuhan ekonomi 
bukan hanya dari industri 
manufaktur namun juga di 
bidang pariwisata kedepan-
nya," kata dia.

Hutama Marga Was-
kita menghimbau kepada 
pengguna jalan agar dapat 
mematuhi rambu batas 
kecepatan yang telah diten-
tukan serta tidak menggu-
nakan bahu jalan kecuali 
dalam keadaan darurat, 
senantiasa mengecek kon-
disi kendaraan sebelum 
mengemudi, memastikan 
kondisi dalam keadaan pri-
ma dan tidak mengemudi 
dalam kondisi mengantuk 
serta selalu mengutamakan 
keselamatan. 
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Bandung, HanTer - Sek-
retaris Daerah (Sekda) Jawa 
Barat Herman Suryatman 
mengatakan, pembukaan 
gerbang tol Purwakarta-Ban-
dung-Cileunyi (Purbaleunyi) 
KM 149 dan 151 di kawasan 
Gedebage, Bandung, segera 
diakselerasi.

"Kami sudah cek ricek 
lapangan tempo hari dengan 

Kementerian Koordinator 
Marves dengan Kementerian 
PU, dan kita sepakat untuk 
melakukan akselerasi," kata 
Herman di Bandung, Senin 
(8/7/2024)

Sebagai langkah akselera-
si, Herman menjelaskan bah-
wa ia meminta Pemerintah 
Kota Bandung untuk melaku-
kan kajian analisa mengenai 

dampak lingkungan (Amdal) 
lalu lintas terkait pembukaan 
pintu tol tersebut.

Pihaknya meminta kajian 
Amdal itu bisa dirampung-
kan dalam tempo sepekan, 
sehingga Kemenhub bisa 
secepatnya melakukan kajian 
untuk segera memutuskan, 
dengan merujuk pada hasil 
Amdal itu.

"Mudah-mudahan de-
ngan kajian tersebut yang 
cermat, dengan feasibility 
study (FS) nanti ada tindak 
lanjutnya. Mudah-mudahan 
bisa akseleratif, karena target 
kami ya tidak pakai lama," 
katanya.

Akses jalan tersebut, di-
ketahui bersifat strategis 
karena bisa jadi akses pen-
ting menuju Stadion GBLA, 
Masjid Raya Al Jabbar, kawa-
san bisnis dan permukiman 
Summarecon, hingga Stasiun 
Kereta Cepat Whoosh Te-

galluar, serta menuju wilayah 
di timur Bandung.

Sebelumnya, Dinas Bina 
Marga Jabar menyebutkan 
bahwa gerbang tol KM 149 
Purbaleunyi masih harus 
dilakukan perbaikan kon-
struksi struktur jalan yang 
harus diperbaiki dengan me-
libatkan Kementerian PUPR. 
Karena itu, gerbang tol KM 
149 kembali ditutup mulai 
awal 2024, setelah sempat 
dibuka secara fungsional 
hanya pada siang hari.

"Target perbaikan exit 
149 oleh Kementerian PUPR, 
selesai konstruksi pada De-
sember 2024 dan sementara 
operasionalnya dilakukan 
setelah uji pembebanan," ujar 
Kepala Dinas Bina Marga 
Tata Ruang Jabar Bambang 
Tirtoyuliono dalam sosial 
media Dinas Bina Marga 
Jabar sekitar sebulan lalu. 
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terjadi serangan siber. Dian 
menyebutkan bahwa OJK 
mengimbau untuk penetap-
an target pemulihan yang 
singkat untuk pelayanan 
utama yang diperlukan oleh 
nasabah, dengan harapan 
bahwa waktu pemulihan 
bisa selesai dalam 1-2 jam.

“Kalau perlu mungkin 
1-2 jam sudah harus selesai 
gitu, untuk pelayanan-pela-
yanan utama yang diper-
lukan oleh nasabah. Itu 
yang mungkin yang sudah 
kita sampaikan dan kita 
memang dengan adanya se-
rangan cyber ke pusat data 
nasional,” kata Dian pula.

Lebih lanjut, dikutip 
dari Antara, ia menilai pro-
gram pelatihan dan kesa-
daran digital (digital aware-
ness) harus terus dilakukan, 
dan bank harus melakukan 
penilaian serta pengujian 
penetrasi keamanan secara 
berkala.

OJK berharap, dengan 
adanya langkah-langkah 
ini, perbankan di Indonesia 
dapat lebih siap mengha-
dapi tantangan serangan 
siber dan memberikan per-
lindungan maksimal kepa-
da nasabah. 
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MENTERI Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengikuti rapat kerja rea-
lisasi semester I dan prognosis semester II APBN TA 2024 bersama 
Badan Anggaran (Banggar) DPR di kompleks Parlemen, Senayan, 
Senin (8/7/2024).

Bandung, HanTer—Sek-
retaris Daerah (Sekda) Jawa 
Barat Herman Suryatman 
mengatakan, pembukaan 
gerbang tol Purwakarta-
Bandung- Cileunyi (Purba-
leunyi) KM 149 dan 151 di 
kawasan Gedebage, Ban-
dung, segera diakselerasi.

“Kami sudah cek ri-
cek lapangan tempo hari 
dengan Kementerian Ko-
ordinator Marves dengan 
Kementerian PU, dan kita 
sepakat untuk melakukan 
akselerasi,” kata Herman di 
Bandung, Senin (8/7/2024)

Sebagai langkah aksele-
rasi, Herman menjelaskan 
bahwa ia meminta Peme-
rintah Kota Bandung untuk 
melakukan kajian analisa 
mengenai dampak ling-
kungan (Amdal) lalu lintas 
terkait pembukaan pintu tol 
tersebut.

Pihaknya meminta ka-
jian Amdal itu bisa diram-
pungkan dalam tempo se-
pekan, sehingga Kemenhub 
bisa secepatnya melakukan 
kajian untuk segera memu-
tuskan, dengan merujuk 
pada hasil Amdal itu.

“Mudah-mudahan de-
ngan kajian tersebut yang 
cermat, dengan feasibility 
study (FS) nanti ada tindak 
lanjutnya. Mudah-mudah-
an bisa akseleratif, karena 
target kami ya tidak pakai 
lama,” katanya.

Akses jalan tersebut, 
diketahui bersifat strategis 
karena bisa jadi akses pen-
ting menuju Stadion GBLA, 
Masjid Raya Al Jabbar, 
kawasan bisnis dan permu-
kiman Summarecon, hingga 
Stasiun Kereta Cepat Who-
osh Tegalluar, serta menuju 
wilayah di timur Bandung.

Sebelumnya, Dinas Bina 
Marga Jabar menyebutkan 
bahwa gerbang tol KM 149 

Purbaleunyi masih harus 
dilakukan perbaikan kon-
struksi struktur jalan yang 
harus diperbaiki dengan 
melibatkan Kementerian 
PUPR. Karena itu, gerbang 
tol KM 149 kembali ditutup 
mulai awal 2024, setelah 
sempat dibuka secara fung-
sional hanya pada siang 
hari.

“Target perbaikan exit 

149 oleh Kementerian 
PUPR, selesai konstruksi 
pada Desember 2024 dan 
sementara operasionalnya 
dilakukan setelah uji pem-
bebanan,” ujar Kepala Dinas 
Bina Marga Tata Ruang Ja-
bar Bambang Tirtoyuliono 
dalam sosial media Dinas 
Bina Marga Jabar sekitar 
sebulan lalu.
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Sekda Jabar: Pembukaan Gerbang Tol 
Purbaleunyi KM 149-151 Diakselerasi


